

La révision du PLU, ça vient ?

Les débats sur la révision du Plan Local d'Urbanisme vont commencer prochainement au conseil municipal. Notons qu'il aura fallu 4 ans à l'actuelle majorité pour lancer ce projet, alors que d'autres villes ont entamé la révision de leur PLU dès la première année de leur élection. C'est dire l'hypocrisie de cette équipe sur le sujet. Nous, notre ligne est claire et nos priorités restent les mêmes qu'il y a 5 ans : défense du cadre de vie, arrêt du bétonnage et des constructions hautes, protection des zones pavillonnaires, mixité sociale en soutenant l'accès à la propriété privée, sécurisation des espaces publics.